

Pôle communication  
Tél. : 24 65 42

vendredi 27 mai 2016

## COMMUNIQUÉ

C'est avec une profonde tristesse que le gouvernement a appris la disparition de Wanaro N'Godrella, le plus grand champion de tennis calédonien.

Remarqué par un entraîneur australien, John Hillebrand, alors qu'il n'a que 10 ans, le jeune Wanaro, originaire de Lifou, s'envole pour Melbourne où il va se perfectionner durant huit ans sous l'œil avisé de son coach. C'est le début d'une carrière extraordinaire qui va le mener en équipe de France ainsi qu'à l'Open d'Australie et à Roland Garros.

L'année 1973 sera celle de tous les records. Il réussit à s'élever à la 71<sup>e</sup> place mondiale et devient le 5<sup>e</sup> joueur français.

En 1976, il se retire du circuit international et rentre au pays après un petit détour de trois ans à Tahiti. Soucieux de transmettre sa passion du tennis, il crée en 1987 un centre d'entraînement pour former des jeunes joueurs calédoniens, dont son fils Nicolas.

Ce grand champion, qui avait su rester humble et généreux, s'est éteint à l'âge de 66 ans.

L'ensemble des membres du gouvernement adresse à sa famille, à ses amis et au monde du sport calédonien ses plus sincères condoléances.

\*            \*  
                 \*